

Velo TOTAL

AUSGABE
01-02/2024

BUSINESS
www.velototal.de



SOFTWARE FAHRRADHANDEL
WARENWIRTSCHAFT, KASSE, WERKSTATT, SHOP

HUMPERT:
EINWEIHUNG ERGOTEC
EXPERIENCE HUB

AKTIONfahRRAD: Jubiläumsjahr 2024, Preisträger Liebig Schule, Gießen
Produkte: Alles neu 2024



ERGOTEC EXPERIENCE HUB ERÖFFNET

Pünktlich zum Markengeburtstag von ergotec konnte die Firma Humpert das neugestaltete ERGOTEC EXPERIENCE HUB beziehen. Die Einweihung des neuen Gebäudes erfolgte am Montag, den 27.11.2023 in einer Feierstunde im Kreise der Mitarbeiter sowie verschiedener Vertreter aus Politik und der Fahrradbranche.

Nach dem schon traditionellen Durchschneiden des Bandes ging geschäftsführender Gesellschafter Willi Humpert in seiner Begrüßungsansprache auf das Entstehen der Experience Hub ein. Danach konnte im letzten Jahr die direkt angrenzende Nachbarimmobilie mit einem Autohaus und angeschlossener Werkstatt übernommen werden. Nach Auslaufen erfolgte dann die umfassende Neugestaltung des Geländes. Tatkräftige Unterstützung bei dem Bauvorhaben erhielt Willi Humpert dabei durch seinen Bruder Ralf Humpert, ebenfalls geschäfts-

führender Gesellschafter des Unternehmens. Leider mussten die Werkstattgebäude wegen mangelnder Bausubstanz abgerissen werden. Das eigentliche Autohaus konnte durch einen kompletten Umbau gerettet werden. Eine neue Glasfront im Markendesign sowie eine neue Dachkonstruktion einschließlich neuer Statik nahm auch eine Photovoltaikanlage auf. Das ERGOTEC EXPERIENCE HUB beheimatet auf einer Fläche von 800 qm² das neugestaltete ergotec Schulungszentrum, das erweiterte Testcenter für die Komponentenprüfungen sowie eine Dauerausstellung

des ergotec Produktprogramms mit zusätzlich wechselnden Themenschwerpunkten wie MTB, Cargo usw.

Ein weiterer Schwerpunkt ist das Thema Bike Fitting. Die erste Fachhändlerschulung erfolgte bereits einen Tag nach Eröffnung am Dienstag, den 28.11.2023.

Neben den Prüfengeuren werden auch die Fachhandelsbetreuer und Außendienstmitarbeiter zukünftig vor Ort ihren Arbeitsplatz haben. Willi Humpert sagte in seiner Begrüßungsansprache im Rahmen der Eröffnung: „Genau an dieser Stelle habe ich vor mehr als 40 Jahren mein erstes Auto bekommen. Es ist ein großartiges Gefühl, dass heute hier eine neue Fahrradwelt entstehen konnte und anstelle Autos das Thema Fahrrad im Mittelpunkt steht.“

Angereist nach Wickede war als Branchenvertreter auch Burkhard Stork, Geschäftsführer des Zweirad-Industrie-Verband e. V. (ZIV). Er sprach in seinem Grußwort über vier Erfolgsgeschichten, die am Eröffnungstag in Wickede bei Humpert zusammen kommen. Die erste Erfolgsgeschichte ist sicherlich das Produkt Fahrrad, von dem es zurzeit ca. 80 Millionen in ganz Deutschland gibt, davon 10 Millionen Elektroräder. Die zweite Geschichte ist die Fahrradindustrie in Wickede. So haben sich mehrere Fahrradbetriebe vor Ort angesiedelt, wobei die Firma Humpert eine der traditionsreicheren ist. Der Ruhrtalradweg erzählt die dritte Erfolgsgeschichte. In unmittelbarer Nähe führt dieser Radweg an dem Firmengelände von der Firma Humpert vorbei und kann sich in den letzten Jahren einer steigenden Beliebtheit erfreuen. Die letzte Erfolgsgeschichte stellt die Markenentwicklung von ergotec dar, die bereits seit 15 Jahren erfolgreich am Markt tätig ist.



VEETIRE

Die coolmobility GmbH, bekannt durch Ihre Eigenmarken S'COOL Juniorbikes, Academy Lightweightbikes, Coast Falträder sowie die taXXi Fahrradanhänger, vertreibt seit 2020 auch die Reifenmarke VEE Tire Co. Da das Unternehmen seit jeher auf die Reifenqualität von VEE Tire setzt und absolut zufrieden ist, wurde die Distribution schließlich übernommen.

VEE Tire Co ist die Marke des thailändischen Reifenherstellers VEE Rubber. VEE Rubber ist einer der großen Reifenhersteller in Asien für die Herstellung aller Arten von Reifen für Fahrräder, Motorräder, Pkw, Lkw, ATVs und Landmaschinen. Von der Kautschuk-Plantage bis zum fertigen Produkt hat das Unternehmen alles in eigener Hand.

Neben abfahrtsorientierten Reifen für den Enduro-/Downhill-Einsatz, welche auf höchstem Niveau vom 5-fachen Downhill-Weltmeister Aaron Gwinn gefahren werden, werden auch andere sportliche Optionen wie Cross-Country- und Gravel-Reifen angeboten. Aktuell setzen bekannte Marken wie Kettler, Bulls, Pegasus, Marin Bikes und Academy auf die Reifen von VEE Tire Co. Daneben gehören aber auch Marken, die spezielle Fahrräder anbieten, zu VEE's großen Kunden. Beispiele sind die Marken SE Bikes, GasGas, Super73 oder auch Silverback Bikes.

Als absoluter Spezialist ist VEE Tire Co in Kooperation mit der Schwestermarke VEE Moto Tires für 20x4.0 (102-406) Fatbikereifen bekannt und bietet eine breite Palette von Optionen in dieser Größe. Neben Modellen für den Straßengebrauch werden auch Dual-Sportreifen sowie MTB-Reifen, die mit Spikes bestückt werden können, angeboten.

Mit dem 808 in 29x2.4 (58-622) oder dem Chicane oder Speedster in 26x3.5 (90-559) werden Reifen angeboten, die nicht nur an Bikes der Marke SE Bikes großartig aussehen.

Auch Fans von Ruff Cycle Modellen wie dem Ruffian werden fündig. Mit dem Speedster in 26x2.8 (70-559) wird auch hier eine Alternative zum bestehenden Reifenmodell angeboten. Letztlich finden sich noch zwei weitere Größen im Angebot, die nicht jeder Reifenhersteller anbietet und der gut für E-Bikes genutzt werden können, 27.5x3.0 (76-584) sowie 29x3.25 (82-622). Nähere Informationen zu den Reifen von VEE Tire Co: info@veetireco.de oder Tel: 0521 32 99 88 12.

